

Hoy, en *La Mirada Crítica* de Telecinco

Sémper lamenta que todo gire en torno al ombligo de Sánchez y los independentistas: “Esto no es edificante para los ciudadanos”

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP señala que “todo cuanto vemos es una vergüenza”, después de tantos meses “con el mismo guirigay”, en bucle con indultos y amnistías, y afirma que **los españoles están hartos de volver al mismo punto de partida, con las tácticas de los independentistas, el PSC y la amnistía fiscal**
- Aboga por una verdadera política que resuelva los problemas de los ciudadanos y **se pregunta a quién beneficia que PSOE e independentistas sigan con sus argumentos de posibles repeticiones electorales**
- Se pregunta quién habla de Educación, Sanidad y el día a día de los ciudadanos: **“Estamos enfrascados en los problemas de Sánchez y sus socios”**, denuncia
- Afirma que desde el PP quieren renovar el CGPJ, pero con las garantías necesarias para avanzar en su despolitización, y recuerda que **“ya conseguimos parar un asalto del Gobierno al Poder Judicial y queremos revertir esta situación”**, a lo que añade que “cualquier pacto debe ir por ahí, por frenar un ataque a la separación de poderes”
- Reitera que **“la política exterior española está desbaratada”**, sin una relación diplomática normalizada con un país tan importante como Argentina, con vínculos culturales e históricos tan relevantes. Afirma no entender que Alemania tenga una mejor relación con el segundo país con más españoles de todo el mundo, como es Argentina